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Und da muss ich mit Emilou kontern. Da hatte sie um 14.31 Uhr vollkommen Recht. Wir müssen
etwa 1 - 2 Jahre warten um zu sehen was passiert. Dann werden die Maßnahmen greifen und
dann kann man sehen ob sie richtig waren. Bis dahin ist alles nur ein Gedankenspiel.

Aber die Aussagen von Köllner sind in vielen DFB - Papieren ähnlich beschrieben. Auch unser
Jugendkonzept liest sich wie beim DFB abgeschrieben. Nur machen das 33 andere
Jugendvereine auch. Und gewinnen kann immer nur einer.

Aber mich stimmt, ähnlich wie Emilou es schreibt, ja Bornemanns Arbeit in Freiburg schon
hoffnungsvoll.
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